

LE OUEST ECOLE

Les nouvelles des classes de Fanny DUFEIL

Ecole Fanny DUFEIL

N°3

Mars-Avril 2024



LA FLAMME SCOLYMPIQUE DE PASSAGE A L'ECOLE



CLASSE DE MER DES GS ET CP

Pendant cette période, les grandes sections et les CP sont allés en classe de mer; ils sont partis du 8 avril au 10 avril. Ils ont fait un pique-nique, du bateau, et vu des oiseaux et des dauphins. Ils ont aimé ramasser des coquillages, la pêche à pied et dormir avec les copains et copines, ainsi que le sauvetage des oiseaux.

Owen et Dylan

Les élèves de CP ont participé à de nombreuses activités.

Ils sont allés en classe de mer, il y avait 63 enfants et 10 adultes. Ils ont appris le nom des oiseaux, à être sans leurs parents... Ils ont été impressionnés par la tempête de sable.

Au retour à l'école, ils ont participé à journée des cent jours de classe, avec la cuisine, de la création d'histoires, de l'art plastique...

Elynn et Louna

COUP DE COEUR POUR UN LIVRE DES MS-GS

Les élèves de la classe MS et GS ont participé au projet. Coup de coeur toute cette période. Cela consistait à choisir des livres et à les emmener chez eux. Ensuite, quand ils les ramenaient à l'école, ils devaient donner leur avis sur le livre. Ce qu'ils ont appris c'est à donner leur avis sur quelque chose. Ils ont beaucoup aimé ce projet.

Maïna et Maëlys



NATATION DES CE1 ET CM1

Les CE1 et CM1 sont allés à la piscine tous les lundis et jeudis après-midi entre le 18 mars et le 6 mai. Les CM1 ont appris à faire la bouteille (c'est à dire sauter dans l'eau en restant droit), ils ont appris à flotter sur le dos, à plonger et à nager de mieux en mieux le crawl. Les CE1 ont passé le test nautique pour aller à la voile l'année prochaine! Enorah et Tom



STAGE DE THEATRE DU CE2 AU CM2

Les élèves de la classe de Lucie, Alix, Sophie et Catherine (CM1, CE2, CM2) ont fait un stage de théâtre au mois de février avec Rémi Grandville. Ils ont fait des entraînements pour exprimer leurs émotions, improviser, avoir de la confiance. Ils ont créé des scènes à partir de la mythologie. Ils ont ensuite créé un spectacle qui s'est très bien déroulé. Ils étaient fiers de leur spectacle montré à leurs parents.



ON FRANCHIT DES ETAPES CHEZ LES CM2!

Les élèves de CM2 de l'école Fanny Dufeil ont fait du basket avec Maïté et Catherine. Ils ont appris à dribbler, à faire des passes, à marquer et à se déplacer en respectant les appuis. Cette activité avait lieu le lundi après-midi.

Les gendarmes sont intervenus dans les classes pour parler des dangers des réseaux sociaux.

Les CM2 sont allés une journée au collège le 25 mars. Ils ont visité le collège grâce à un jeu de piste et ont assisté à des cours de mathématiques, anglais ou arts plastiques avec des sixièmes.

Ils ont maintenant hâte d'aller au collège.

Flora et Manon

Enorah et Tom

COMEDIE MUSICALE EN PREPARATION CHEZ LES CP, CE1, CE2.

Les cycles 2 ont appris trois chansons, dont une très connue : La Chanson du Roi Lion. Cela se déroulait tous les vendredi matins.

Cela se passait à la MDA, avec une dame du nom de Dominique qui vient de l'école de musique. Elle les accompagnait au piano. Ils ont travaillé avec des instruments à percussion.

LES PETITS PIEDS EN SORTIE: PS-MS

Le jeudi 18 avril, les élèves de PS et MS sont allés au jardin de Brocéliande. Ils ont appris à toucher avec les pieds. Ils sont allés là-bas en car avec leur pique-nique dans leur sac-à-dos et ils ont bien aimé marcher dans l'eau froide, sur les cailloux, sur les bambous, dans la boue et la terre. Ils ont travaillé sur les cinq sens : goûter fromage et rhubarbe, sentir le lilas et la menthe...

Manon et Mahélinne



Ces articles ont été rédigés par les élèves de la classe de CM2. Ils ont interrogé les élèves des autres classes et ont rédigé un petit résumé qu'ils ont tapé à l'ordinateur ensuite.